



SULTAN DUTA KALI WINONGO

Penataan Sungai Jangan Gagal

YOGYA (KR) - Gubernur DIY Sri Sultan HB X dikukuhkan sebagai duta Kali Winongo oleh warga yang tinggal di bantaran sungai tersebut di sela penutupan Festival Winongo Asri, Minggu (18/11). Hingga 2030 mendatang, penataan Kali Winongo sebagai kawasan wisata diharapkan lebih terintegratif.

Pada kesempatan ini, Sultan mengharapkan supaya penataan tidak mengalami kegagalan. Menurutnya, dari 8 titik unkit yang berada di bantaran Kali Winongo terdapat satu titik yang dinilai gagal. "Ada di sebelah selatan itu yang saya nilai gagal. Saya tidak menyalahkan orangnya, tetapi mari semua dikoordinasikan supaya tidak ada lagi yang gagal," papar Sultan saat menutup Festival Winongo Asri di ruang terbuka hijau kelurahan Bener-Kricak Tegalrejo Yogyakarta.

Terkait pengukuhan dirinya sebagai duta Kali Winongo, menurut Sultan lebih tepat diberikan kepada laskar prokasih (program kali bersih) yang juga dikukuhkan pada kegiatan tersebut. Pasalnya, laskar-laskar itu nantinya akan menggerakkan masyarakat secara langsung dalam menjaga kelestarian sungai. Namun demikian, Sultan tetap memberikan apresiasi warga bantaran Kali Winongo yang memiliki komitmen merawat sungai.

Menurut Sultan, kemauan masyarakat Bener-Kricak yang ingin menyulap sungai sebagai wahana rekreasi harus mendapat dukungan pemerintah. Perencanaan yang dilakukan harus memberikan dampak pada peningkatan ekonomi warga. Pada tahap awal, warga sudah membendung aliran air setinggi 60 sentimeter dengan jangkauan 150 meter.

Bendungan tersebut dibangun untuk wisata rakit susur Kali Winongo. "Menurut saya, jangkauan ini masih terlalu kecil. Kalau bisa, bendungan itu dibongkar saja kemudian petakan kawasan yang lebih luas. Nanti saya kerahkan *backhoe* untuk mengeruk sungai supaya lebih dalam. Area juga harus luas agar di pinggir-pinggir sungai bisa dibuat tempat berjualan," papar Sultan.

Tidak hanya di bantaran Kali Winongo saja, Sultan juga mengharapkan masyarakat di bantaran Kali Code dan Kali Gajah Wong juga memiliki konsep penataan. Seluruh konsep tersebut diserahkan masyarakat secara utuh sehingga timbul kesadaran dan kemauan. Sedangkan pemerintah, akan membantu mengupayakan pendanaan dari berbagai sumber.

Selama penutupan Festival Winongo Asri, Sultan didampingi Walikota Yog-



KR-Ardhi Wahdan

Sri Sultan HB X berkesempatan menaiki perahu karet di atas Kali Winongo Kelurahan Bener-Kricak Tegalrejo.

yakarta Haryadi Suyuti, Wakil Walikota Yogyakarta Imam Priyono serta pejabat Pemerintah DIY dan Kota Yogyakarta berjalan sejauh 500 meter dari Jalan Bener menuju pinggir Kali Winongo. Sesampainya di sungai, Sultan

berkesempatan menanam pohon, menaiki perahu karet serta menebar benih ikan dan melihat konsep penataan yang disusun oleh warga. Ribuan masyarakat sekitar juga turut menyemarakkan kegiatan ini. (M-6)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan 2. Badan Lingkungan Hidup 3. Kecamatan Kemantren Tegalrejo	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005